
姓名

肖 炜

袁卫东

唐志军

黄红禹

邓闽榕

邹 昊

夏 刊

性别

男

男

男

男

男

男

男

民族

汉族

汉族

汉族

汉族

汉族

汉族

汉族

出生年月

1980.03

1971.09

1967.12

1973.09

1974.09

1982.10

1972.09

学历学位

大学管理学硕士

大学

大学法学学士

大专

大学法学学士

大学工学学士

研究生管理学博士

政治面貌

中共党员

中共党员

中共党员

中共党员

中共党员

中共党员

中共党员

现任职务(职级)

邵阳职业技术学院财会工商系主任

大祥区委常委、政法委书记、三级调研员

市人民检察院党组成员、副检察长

市人大农业与农村委员会副主任委员

市纪委常委、三级调研员

市委组织部干部一科科长、一级主任科员

市人民政府副秘书长兼办公室副主任、

机关党组成员、二级调研员

拟任(拟提名)职务(职级)

事业单位正处级领导职务

市直单位正处级领导职务

市直单位正处级领导职务

市直单位正处级领导职务

市直单位正处级领导职务

县市区委常委

市直单位正处级领导职务
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邵阳日报讯（记者 陈星 通讯员
杨轩） 11 月 17 日下午，市委常委、
宣传部部长于金旺率队到我市校外
未成年人心理健康成长辅导中心开展
调研，并召开“我为群众办实事”邵阳市
校外未成年人心理健康成长辅导中心
工作调度会。

调研组一行实地察看了市级未成
年人心理健康成长辅导中心项目运行
情况，听取了市直有关单位关于未成年
人心理健康教育工作的情况汇报。

调研组指出，建设、管理、使用好未
成年人心理健康成长辅导中心是一项
意义深远、责任重大的“民心工程”，一
定要以强烈的责任感和使命感，从长远
着眼、从日常着手，完善设施配备，提高

服务标准，为广大未成年人的健康成长
保驾护航。

调研组强调，我市高标准建设未成
年人心理健康成长辅导中心，是落实未
成年人思想道德建设工作要求的具体
行动，也是推进“我为群众办实事”实践
活动的具体体现。各级各部门要提高中
心的使用效率，以孩子的需求为导向，
找准定位，充分发挥市级阵地的辐射带
动作用；要注重创新工作体系和工作模
式，广泛开展未成年人喜闻乐见的心理
健康教育活动，努力形成主题鲜明、成
效显著的心理健康教育工作品牌；要内
外联动，注重整合民政、教育、卫健等相
关部门和社会各方面力量，共同把辅导
中心运营好、宣传好、运用好。

努 力 形 成 未 成 年 人
心理健康教育工作品牌

于金旺调研邵阳市未成年人心理健康成长辅导中心工作

邵阳日报讯（记者 罗俊 通讯员
唐波） 11 月 17 日上午，市委常委、
市政府党组副书记王永红到邵阳经济
技术开发区，调研邵阳东货场联络线及
人力资源市场综合体项目建设情况。

在邵阳东货场联络线项目现场，
王永红察看了路网及项目分布图，详细
了解项目规划、进展等情况，围绕项目
建设中的难点、堵点话举措、提要求。在
人力资源市场综合体项目现场，工人们
正在加紧施工以确保如期交付使用。王
永红详细询问项目进度，了解后期管理
运营情况，并听取市人社局相关负责人
关于如何充分利用人力资源平台推动
招聘就业的工作汇报。

王永红要求，强化思想认识，高位
推动邵阳东货场联络线项目。要加强部
门协调，形成工作合力，统筹做好征地
拆迁、拉通路网等工作，完善周边基础
设施建设。要进一步增强责任感和紧迫
感，主动作为，加快施工进度，确保按照
既定时间节点完成好项目建设。人力资
源市场综合体项目是重要的民生工程，
对推动我市更加充分就业意义重大，要
充分利用这一平台解决好招工用工问
题。要解决资金上的难题，按照设计规
划，加快推进项目建设，确保各项工作
落到实处。要从服务企业、服务求职者
的角度出发，科学合理布局服务大厅，
做到高效便民。

切 实 形 成 工 作 合 力
加 快 推 进 项 目 建 设

王永红到邵阳经济技术开发区调研项目建设工作

邵阳日报讯（记者 刘小幸 通讯员
刘佳） 11月17日上午，市人大常委会
组织召开邵阳市地方立法工作协调会，
听取今年立法工作情况汇报，研究讨论
2022 年度立法计划，协调推进我市
地方立法工作。市人大常委会副主任
周乐彬出席并讲话，市人大各专门委员
会、常委会各工作机构负责人参加。

会上，市司法局介绍了 2022 年
立法建议项目收集整理等情况，市人大
常委会法工委对确定立法项目的基本
原则和要求等进行了说明。与会人员围
绕 2022 年度立法计划进行讨论，就相
关项目的必要性、可行性等进行了研
究，对今年《邵阳市传统村落保护条例》
和《邵阳市农村公路建设管理条例》政
府法规案的报送工作进行了督办，并对
完善《邵阳市地方立法工作规程(修订
稿)》等提出意见建议。

会议肯定市人大相关委室和市直
部门在前期立法工作中取得的成效。会
议指出，要提高思想认识，充分认识地
方立法工作在立良法、促善治、护航高
质量发展中的重要作用，充分认识立法
工作对推动工作、解决问题以及提升治
理体系和治理能力现代化水平的重要
意义，扎实推进立法各项工作。

会议强调，要坚持质量至上，以高
质量立法工作推动高质量地方性法规
制订出台、落地落实。要立足保质求
量，共同发力、层层把关，确保立法质
量和实效；要树立问题导向，针对具体
问题加强调查研究，做到立法有的放
矢，确保能切实解决地方难题；要立足
实际确定立法计划和相关项目，不违
背不重复上位法、不照搬外地法，确保
制订出台的地方性法规具有邵阳特
色、务实管用。

以高质量立法护航高质量发展
市人大常委会召开地方立法工作协调会邵阳日报讯 （记者 罗俊

通讯员 王师堂） 为进一步推
进我市 DIP（按病种分值付费）试
点工作，11 月 17 日下午，我市举
行首批 DIP 试点医疗机构结算启
动仪式暨全市二级以上医疗机构
DIP 付费工作推进会。省医疗保障
局副局长伍国用，副市长李华和
参加。

去年11月，我市成功纳入国家
区域点数法总额预算和DIP试点城
市。一年来，我市认真组织、精心试
点、有序推进，试点工作取得阶段性

成效，首批10家DIP试点医疗机构
于今年10月1日启动实际付费；11
月初，吉林省DIP付费试点交叉调
研评估组代表国家医保局对我市该
项工作进行评估验收，我市被推荐
为优秀。

会上，市医保局介绍了我市
DIP 付费试点工作开展情况。医院
代表、医疗数据公司作表态发言，医
保经办机构与第一批 10 家试点医
疗机构签订了DIP补充协议。国家
DIP 专家组成员、湖南 DIP 专家组
组长汪荣华受邀为参会人员讲解

DIP付费相关知识。
会议指出，历时 1 年的 DIP 试

点取得初步成功，对规范医疗服务
行为，提高医保基金使用效能，提
升参保群众的获得感具有重要意
义。要进一步统一思想，推进改革
试点全面深化。要切实加强基金监
管，用好大数据和智能监管等手
段。要进一步抓好数据治理、病案
质控和信息建设等工作，稳步、逐
步扩大DIP付费的覆盖面，让科学
的支付方式建立更加全面的体系、
取得更加广泛的成效。

全面深化按病种分值付费改革试点

邵阳日报讯 （记者 袁 光 宇
通讯员 邓琢玲 彭志冬） 11月15日，
市公安局召开党委（扩大）会议，传达
学习贯彻党的十九届六中全会精神，
结合我市公安工作实际，研究部署学习
宣传贯彻意见。市政府党组成员、市公
安局党委书记李长跃主持会议并讲话。

李长跃指出，全市公安机关要把
学习贯彻党的十九届六中全会精神
作为当前和今后一个时期的重要政
治任务，迅速掀起学习贯彻热潮，全
力做好维护国家安全和社会稳定各

项工作，展现全市公安机关学习贯彻
党的十九届六中全会精神新成效。
他强调，要坚持以习近平新时代中国
特色社会主义思想武装全警，筑牢忠
诚警魂；坚定不移践行为民宗旨，聚
焦群众急难愁盼，做深做实新一轮县
域警务工作，常态化开展扫黑除恶斗
争，纵深推进禁毒和反电诈人民战
争，持续推进交通问题顽瘴痼疾整
治，扛稳扛牢维护安全稳定第一职
责，为全市经济社会高质量发展营造
安全稳定的环境。

扛稳扛牢维护安全稳定第一职责
市公安局学习贯彻党的十九届六中全会精神

为了加强对干部选拔工作的监督，提高识别和任用干部的准确程度，现对市委常委会会议研究决定的下列
拟任（拟提名）人选进行任前公示：

市委管理干部任前公示公告

欢迎广大干部群众反映和举报拟任（拟提名）人选思想作风、道德品质、工作能力、廉政勤政等方面的情况
和问题。举报人可以通过信函、电话、网络举报或到受理举报地当面举报。为便于了解情况，请举报人签署或
告知本人真实姓名和工作单位。所举报的问题，必须真实、准确，内容尽量具体详细，并尽可能提供有关调查核
实线索。严禁借机造谣中伤，串联诬告。举报人将受到严格的保护。

受理举报时间：2021年11月19日至2021年11月25日
受理举报单位：邵阳市委组织部干部监督科、举报中心
受理地点：邵阳市委大院一办公楼
受理电话：0739—12380
受理网址：http//www.sysdj.gov.cn/wyts/
邮政编码：422000

中共邵阳市委组织部
2021年11月18日

深入学习贯彻党的十九届六中全会精神

11月11日下午，隆回县六都寨
镇党委宣传委员、人大主席张文峰
突然病逝的消息传出，熟悉他的人
无不深感悲痛。他曾经的同事、帮扶
对象、关心过的群众都说：张文峰，
好人！

单位同事

他是个能办事、干实事的好人

11 月 11 日 8 时 10 分许，张文
峰正准备从六都寨镇前往司门前
镇 开 会 ，突 然 感 觉 身 体 严 重 不
适，便匆匆和同事交待一声就独
自驾车前往县人民医院检查。到
达医院，查出是突发心梗，最终因
抢救无效，于 11 时 23 分逝世，年
仅42岁。

听到张文峰去世的噩耗，不论
是他现在工作单位的同事，还是过
去工作过的单位的同事，人人话语
哽咽——

“10 日晚上，张文峰在县城参

加政务活动，活动结束后为了次日
9时前赶到司门前镇参加隆回县文
物安全工作会议，他连夜回到六都
寨镇。到镇里后，半夜还电话叮嘱我
一定要把第二天与会人员都通知到
位。”同事谭玉华回忆道：“11 日早
上，他决定去医院检查时，还婉拒了
我们的相送，没想到中午就传来了
意外消息。”

“张文峰今年 5 月底才调任六
都寨镇宣传委员、人大主席。到岗
后，他把为群众服务当作一种责任，
为群众办了很多好事，解决了很多
难事，同事们敬佩他、老百姓爱戴
他。”六都寨镇党委书记陈付华这样
评价张文峰。

六都寨镇人大副主席汪文俊
说：“张文峰的生活中没有‘节假日’
和‘休息时间’两个词，到六都寨镇
5个多月里，他天天超负荷工作。凭
着一股干劲，短短时间就高质量完
成了镇人大换届选举工作。”

帮扶对象

他是个胜似亲人的好人

2015年，张文峰从大水田乡组
织委员调往金石桥镇工作，期间先
后担任该镇组织委员、镇党委副书
记，分管组织、扶贫等工作。在金石
桥镇，他用关心入微的爱民之举，赢
得了群众的拥护、支持与爱戴。

金石桥镇南龙村11组村民陈青
娥，是张文峰在金石桥镇担任副书
记时的帮扶对象。听到张文峰去世
的噩耗，她泣不成声：“张书记长得
胖乎乎，是个厚道的好人，没有一点
架子，我们都喊他‘胖子书记’。他每
次来我家走访，从不空手，要么提几
袋米，要么拎几桶油，比亲人还亲。”

(下转4版)

张 文 峰 ，好 人 ！
——群众心中的隆回县六都寨镇原宣传委员、人大主席张文峰

邵阳日报记者 欧阳德珍 通讯员 魏志斌 陈斌

连日来，市园林绿

化中心对城区部分路段

的人行道两侧公共绿化

带进行绿植补栽，进一

步完善城区的绿化，从

细节上优化城市环境。

图为 11 月 16 日工作人

员在市区人大路为刚栽

种的绿植浇水养护。

邵阳日报记者

唐明业 摄


